

# はまち 館報

第32号

故 山森久直氏  
令和3年12月21日  
発行 浜町公民館



## ～ 子ども神輿 ～

### 二年目を振り返り



町内会会長  
中村 光雄

町民の皆様には日頃より町内行政にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

町内会長の職責も二年目となり昨年以上に責任の重さを痛感しております。

ワクチン接種の普及によりコロナウイルス感染症も少しずつ収束しつつありますが、またいつ感染が拡大するかわかりませんので、感染予防には十分注意してお過ごし下さい。

本年町内会で行ったことの報告を致します。

### コロナ対策

公民館受付に除菌スプレー、検温器、トイレ手洗い場に自動水栓を設置しました。また公民館より空気清浄器一台を設置して頂きました。

### 住みよい町づくり対策

新転入者の増加に伴い本年7月、6班にゴミ集積箱を新たに設置しました。

防災訓練はコロナにより中止となりましたが、安全・安心・住みよい町づくりの為に浜町防災マップを更新しました。

### 提案事項の件

浜町墓地の整備に関して(株)白原組と現在も打ち合わせを行っています。(能美市へ見積書提出済)

最後になりますが、町内会役員、各種団体、町民の皆様、各行事にご協力頂き本当にありがとうございました。

浜町の益々の発展と町民皆様のご健康、ご多幸を心より祈念し挨拶とさせて頂きます。

浜町12月現在	
人口	1,109名
男子	567名
女子	542名
世帯数	426戸



## 令和三年度を 振り返つて



公民館 館長  
**山本 光昭**

るよう願っております。

しかしまだまだ気は抜けません。ワクチン接種をしても手洗い・うがい・マスク着用等の対策を継続し気を付けてお過ご下さい。

最後になりますが、町内

町内の皆様には、平素より公民館活動に対しご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

令和二年一月に公民館館長となり、早くも二年の月日が経とうとしております。

本年もコロナ禍で何も出来ず、町内の皆様におかれましては、寂しい日々を送られました事と存ります。

少しでも皆様が公民館に集えるよう、公民館ではコロナウイルス対策用の空気清浄器を二台設置し、小規模の集まりが出来るようになつきました。来年春には、3回目のワクチン接種や子ども達の接種も始まり、来年こそは町内の皆さんと楽しく公民館行事が行え

会、各種団体の皆様にはこの場をお借りして心より御礼申し上げます。本年一年誠にありがとうございました。

た。

## 白寿会活動報告

白寿会 会長  
**木道 俊雄**

白寿会の皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

今年度白寿会会長を引き受け、思つた以上の責任を感じておりますが、皆様のご支援ご協力により任務を全うすることができました。

全国的に感染拡大が收まらない中で令和三年度がスタートしました。まずは五月のグランドゴルフの開催、六月の花いっぱい運動や白寿会会員



行 事 報 告		令和二年度
4月	総会・書面議決	九月二十三日の秋の研修会
4月2日	新旧引継ぎ	は、白山比咩神社に参拝し、
5月29日	花いっぱい運動草刈り耕し整地	民宿獅子吼荘へ。移動の際はバスの乗車人數制限、体温測定、消毒等万全の対策をとり、更に民宿とは一日一団体の受
6月12日	花いっぱい運動花植え付け	けました。
7月1日	根上地区グランドゴルフ大会	七月頃からコロナウイルス感染防止にかかる「石川緊急事態宣言」が発令された為、以後の行事は延期の指示を受けました。
7月12日	花いっぱい運動花植え付け	九月二十三日の秋の研修会は、白山比咩神社に参拝し、
7月13日	1名新規加入	民宿獅子吼荘へ。移動の際はバスの乗車人數制限、体温測定、消毒等万全の対策をとり、更に民宿とは一日一団体の受
2月13日	ボーリング大会	けました。
3月14日	道路愛護側溝清掃	九月頃からコロナウイルス感染防止にかかる「石川緊急事態宣言」が発令された為、以後の行事は延期の指示を受けました。
4月4日	★パークゴルフ協力	九月二十三日の秋の研修会は、白山比咩神社に参拝し、
4月	★スポーツフェスティバル協力	民宿獅子吼荘へ。移動の際はバスの乗車人數制限、体温測定、消毒等万全の対策をとり、更に民宿とは一日一団体の受
5月	★ソフトボール大会	けました。
6月	★ソーラーフェスティバル協力	九月二十三日の秋の研修会は、白山比咩神社に参拝し、
7月	★海岸清掃	民宿獅子吼荘へ。移動の際はバスの乗車人數制限、体温測定、消毒等万全の対策をとり、更に民宿とは一日一団体の受
7・8月	★研修旅行	けました。
8月～11月	★駅伝練習	九月二十三日の秋の研修会は、白山比咩神社に参拝し、
9月	★公民館祭り協力	民宿獅子吼荘へ。移動の際はバスの乗車人數制限、体温測定、消毒等万全の対策をとり、更に民宿とは一日一団体の受
10月	★子ども神輿協力	けました。
10月9日	★駅伝大会	九月二十三日の秋の研修会は、白山比咩神社に参拝し、
10月19日	ボランティア清掃	民宿獅子吼荘へ。移動の際はバスの乗車人數制限、体温測定、消毒等万全の対策をとり、更に民宿とは一日一団体の受
11月4日	根上支部グランドゴルフ選手権大会	けました。
12月16日～19日	余技展	九月二十三日の秋の研修会は、白山比咩神社に参拝し、

## 壮年団活動報告

浜町壮年団 団長  
**山森 茂**

け入れ等の対策を事前に打ち合わせし開催しました。おかげで楽しい一日を過ごす事ができました。

白寿会会員のワクチン接種は二回目を終えています。一日でも早い終息を願っています。

平素より壮年団活動にご理解ご協力賜りありがとうございます。

1月～2月	新入団員勧誘	今年はある程度活動が出来
1月～2月	1名新規加入	ると思つていたのですが、コロナワクチン接種の遅れにより昨年同様ほぼ活動が行えませんでした。
3月14日	ボーリング大会	今年はある程度活動が出来
4月4日	道路愛護側溝清掃	ると思つていたのですが、コロナワクチン接種の遅れにより昨年同様ほぼ活動が行えませんでした。
4月	★パークゴルフ協力	今年はある程度活動が出来
5月	★スポーツフェスティバル協力	ると思つていたのですが、コロナワクチン接種の遅れにより昨年同様ほぼ活動が行えませんでした。
6月	★ソフトボール大会	今年はある程度活動が出来
7月	★海岸清掃	ると思つていたのですが、コロナワクチン接種の遅れにより昨年同様ほぼ活動が行えませんでした。
7・8月	★研修旅行	今年はある程度活動が出来
8月～11月	★駅伝練習	ると思つていたのですが、コロナワクチン接種の遅れにより昨年同様ほぼ活動が行えませんでした。
9月	★公民館祭り協力	今年はある程度活動が出来
10月	★子ども神輿協力	ると思つていたのですが、コロナワクチン接種の遅れにより昨年同様ほぼ活動が行えませんでした。
10月9日	★駅伝大会	今年はある程度活動が出来
10月19日	ボランティア清掃	ると思つていたのですが、コロナワクチン接種の遅れにより昨年同様ほぼ活動が行えませんでした。
11月4日	根上支部グランドゴルフ選手権大会	今年はある程度活動が出来
12月16日～19日	余技展	ると思つていたのですが、コロナワクチン接種の遅れにより昨年同様ほぼ活動が行えませんでした。

★印は中止

(3)第32号

## 館報はままち

昨年度から続くコロナ禍の影響で、予定していた行事の延期や中止などが続き、婦人会会員全員で集まつての活動並びに、ご協力頂きありがとうございます。

日頃は婦人会活動にご支援と協力のほど宜しくお願ひ申し上げます。

来年もより一層のご支援ご協力により無事やり遂げることが出来ました。

去年もより一層のご支援ご協力により無事やり遂げることが出来ました。

来年もより一層のご支援ご協力により無事やり遂げることが出来ました。

## 婦人会活動報告

浜町婦人会 会長  
原 司紗



日頃は婦人会活動にご支援並びに、ご協力頂きありがとうございます。

日頃は婦人会活動にご支援並びに、ご協力頂きありがとうございます。

来年もより一層のご支援ご協力により無事やり遂げることが出来ました。

来年もより一層のご支援ご協力により無事やり遂げることが出来ました。



昨年何も活動出来なかつた分、今年は様々な行事を企画していましたが、ゴールデンウイーク明けからのコロナ感染者数増加により厳しい状況となりました。新たに浜町町民となり壮年団に入団された方々には壮年団活動を通して浜町を知つて欲しかつたのですが、実現できず残念でなりません。今年出来た活動は少しでしたが皆様のご理解ご協力により無事やり遂げることが出来ました。

来年もより一層のご支援ご協力のほど宜しくお願ひ申し上げます。



日頃よりPTA活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。本年度も、未だ収束する事のない新型コロナウィルスの影響により、多くのPTA活動が中止になりました。

十二月には毎年恒例の生け花講習会も予定しており、感染対策をとりながら、出来ることから行つていきたいと思いますので、今後とも宜しくお願い致します。

この一年の行事ですが、春の交通安全街頭指導では、子ども達と元気に挨拶を交わし事故もなく無事に登校を見守ることができました。

町内美化活動は感染症拡大による活動自粛のため中止となり役員のみで神社横の公園の草刈りを行いました。

子ども達が楽しみにしていた夏休みは、ラジオ体操も前半の二週間のみの実施となりましたが、嬉しそうに毎朝元気に参加してくれたのが印象的です。またお楽しみ会もたくさんの方も達から参加申込がありました。直前で中止の決断をしなければならず、残念でなりませんでした。

## 小学校PTA活動を振り返つて

浜小学校 浜町地域PTA会長 中本 健司



秋祭りの子ども神輿巡業もできませんでしたが、町内会の皆様のご協力により、神輿のお祓いを執り行い六年生を中心記念撮影という形を残せました。

今期も残りわずかになりましたが子ども達にとって大切な小学校生活をPTAとして支えられるよう努めて参ります。子ども達の安全を第一に今出来る事を考え次に繋げていきたいと思います。

これまでご協力頂きました各種団体、町民の皆様に心より感謝申し上げます。

## 根上中学校PTA 活動を振り返つて

根上中学校PTA  
浜町代表委員  
佐宗 圭

今年もコロナウイルスの影響により、中学校の行事やイベントはほぼ中止になりました。

私としては素直に少しラッキーと感じるところがありました。

しかし、子ども達にとっては通常の学校生活が送れず、思い出作りの場面が少なく、大変心苦しく思います。今は感染者も減り、少しずつ従来の生活が戻りつつあります。長い人生の中の短い中学校三年間、これからは大いに遊び、「我慢や大変なことも多かったけど皆と過ごせて良かった」と思える学校生活になつてほしいと願うばかりです。

今後とも子ども達の成長の為、地域の皆様のお力添え、ご協力の程よろしくお願ひ致します。

日頃より公民館活動にご協力頂きありがとうございます。文化部長に任命されて、今年で三年になりました。

今年こそは、公民館行事を行い、町民の皆様方の笑顔が溢れる一年にしたいと思っておりましたが、本年度の一年間を振り返りますと、昨年同様、コロナウイルスに対処する年になってしまいました。

昨年はコロナウイルスの影響で、行事が全くできなかつたので、今年は色々な行事を

## 館報はままち



今坂 友哉



高巣 弘治

新しい町民の方も増えていきますので、公民館活動を通じ、コミュニケーションが行えるようにしたいと思います。

日頃より公民館活動にご協力賜り、誠にありがとうございました。

今年は昨年に引き続きコロナウイルスの影響で、様々な行事が中止となる中、社会部で計画した「花いっぱい運動」は行うこと出来ました。

花いっぱい運動では、白寿会、婦人会並びに公民館役員の方々に協力頂き沢山の色鮮やかな花の苗を植える事ができ、非常に感謝しております。

また、白寿会の方々の日頃お世話によりきれいな花が長期間咲き誇り、その花を見

行いたいと役員一同で検討を重ねてきましたが残念ながら、行事を行う事ができませんでした。

来年は、ワクチン接種や、新しい生活様式などにより、コロナウイルス対策も進み様々な行事を行えますよう願っております。



斎 貴史



早く、気兼ねなく集まるよう心から祈っています。

今年一年ご理解ご協力ありがとうございました。

早く、気兼ねなく集まるよう心から祈っています。

「文化講演会」も計画していましたが、コロナウイルスの影響でやむなく中止することとなつてしまい、残念でなりません。

来年こそは全ての行事が行えるようになることを心より願っています。

最後になりますが、お世話を頂きました各種団体・町民の皆さんに心より御礼申し上げます。

「文化講演会」も計画していましたが、コロナウイルスの影響でやむなく中止することとなつてしまい、残念でなりません。

来年こそは全ての行事が行えるようになることを心より願っています。



る  
外出を控える事で足腰が弱  
た。  
コロナの感染拡大により現  
在活動は休止していますが、  
コロナ禍でも何か出来る事は  
ないかと模索していると、あ  
る新聞記事に目が止まりまし  
た。

## いきいき カラオケクラブ

南 妙子

いきいきカラオケクラブ  
は歌う事が好きな方や聞くこ  
とが好きな方が集い楽しいひ  
と時を過ごすクラブです。

## サークル 活動報告

そこで、能美市社会福祉協  
議会と相談し、お口の体操の  
講義をお願いすることになり  
ました。

十一月十日に講師として地  
域包括支援センター浜町担当  
の清見由佳理さんに来て頂き  
ました。

感染防止対策を取りながら  
お口の体操を学びました。清  
見さんのホンワカ暖かい雰囲  
気と優しい指導で、皆さん大  
いに満足され楽しく為になつ  
ました。



・会話を控える事で口や口周  
辺の筋肉が衰える  
・マスク生活が長引く事で呼  
吸が浅くなる  
など気になる内容のものばかり  
です。

たと大好評でした。  
ウィズコロナはまだ少し続  
きそうですが以前のように笑  
顔でカラオケを歌える日が一  
日でも早く来ますよう願つて  
やみません。

## いきいきサロン会

いきいきサロン会 運営委員  
林 順子

今年は一月のいきいきサ  
ロン会から休会とな  
りました。サロ  
ン会の開催はコロ  
ナウイルスの感染  
の状況を見ながら、  
運営委員会で決定  
しています。

三月、四月は何  
とか開催すること  
が出来ましたが、  
昼食のお食事会は  
無し。それでもや  
れやれと思つてい  
たところに感染拡  
大があり五・六月は  
休会。七月は「浜  
町バンド」を招き  
演奏会を開催する  
ことが出来ました。

公民館での昼食食事会は参  
加者皆様の楽しみの一つで  
す。ボランティアの私たちに  
とっても食事作り、おやつ作  
り、お茶出しをしながらお話  
をする大事な機会ですが、殆  
どが高齢者の集まりですから  
終わりそうです。





大により、ちぎり絵教室も休みになることが多くなっています。ちぎり絵教室だけではなく他の教室でも同様だと思います。

大きな作品を手掛け

ていた会員は制作が続

けられず気持ちが沈みがちとなっていましたが、作品を見め、モチベーションを維持し教室再開を心待ちにしていました。

私達にとつては日々一日がとても貴重です。どうか来年は新型コロナウイルス感染に打ち勝つて、以前のような「いきいきサロン会」が開催できますよう祈っております。

今年度の実施したサロン会は次の通りです。

- 4月 岡崎さんの春花教室
- 7月 浜町バンド演奏会
- 10月 お出かけサロン会  
白山ホワイトロード  
「ふくべの大滝」
- 11月 柳瀬先生の健康教室

## ちぎり絵展示会

高口 和代

昨年からのコロナ感染症拡

欲が高まりました。  
今後も会員と楽しく会話し、



## 1/4世紀、繋いで

出口 雅章  
バンド代表

良い作品制作ができる場として活動を続けて行きたいと思います。

浜町のバンド活動は、今年で二十五年目。これまで浜町バンド、楽団赤ちゃん、ビーチタウンズ、はっさく等バンド活動を繋ぎ、演奏に携

いました。

今年は、コロナの影響が昨年よりも酷くなつた感じで、な

関係各位に感謝致します。

今年は、コロナの影響が昨年よりも酷くなつた感じで、な

わつた方も二十名近くになつています。

その中で様々な場で演奏する機会に恵まれました。能美市広

しと言えど、ここま

で活動を行つているのは浜町だけだと、

関係各位に感謝致し



## あ ど が き

本年も殆どの行事が行えな  
い残念な年になりました。

ワクチン接種の普及と新たな経口薬等の開発で、平穏な日々が送れるようになり、来年は公民館行事が楽しく行えますよう祈念し、あとがきといたします。

早くコロナ前の日  
常に戻つてほしいと  
願うばかりです。

展示会場では製作過程における苦労話に花を咲かせたり、沢山の方と交流できたことに喜び安堵しました。

展示会場では製作過程における苦労話に花を咲かせたり、沢山の方と交流できたことに喜び安堵しました。